

<b>Zeitschrift:</b>	La Croix-Rouge suisse : revue mensuelle des Samaritains suisses : soins des malades et hygiène populaire
<b>Herausgeber:</b>	Comité central de la Croix-Rouge
<b>Band:</b>	28 (1920)
<b>Heft:</b>	3
<b>Rubrik:</b>	Avis aux sections de la Croix-Rouge suisse

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 14.12.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

nationales sont d'un très grand intérêt. Cette fois-ci le Comité international présentera un rapport sur son activité depuis 1912; nous savons qu'elle a été considérable et magnifique!

Ce congrès aurait dû avoir lieu en 1917 (le dernier eut lieu à Washington en 1912), mais il ne fut pas possible de le convoquer à cause de la guerre. Il sera sans doute présidé par M. Gustave Ador qui a repris la présidence dès le 1<sup>er</sup> janvier de cette année.

Nous donnerons le programme prévu pour ce congrès dans un de nos prochains numéros.

### Ligues des Croix-Rouges

Les délégués des 30 Sociétés de la Croix-Rouge ayant adhéré jusqu'ici à la Ligue, sont convoqués à Genève pour le 2 mars. Chaque société nationale a droit à 5 délégués; ce congrès durera une semaine environ.

### Hommage au colonel Bohny

L'université de Bâle a décerné dernièrement au président de la Croix-Rouge suisse le titre de « Docteur honoris causa ». C'est un juste hommage rendu au colonel Bohny qui a rendu à la Suisse, à sa Croix-Rouge, aux Croix-Rouges des belligérants et à des milliers de malheureux, de très grands services comme médecin en chef de la Croix-Rouge suisse. Nous sommes heureux de signaler à nos lecteurs ce témoignage de haute estime décerné à l'homme de mérite que la Société suisse de la Croix-Rouge a placé à sa tête lors de la dernière assemblée générale, et nous nous joignons de grand cœur aux félicitations adressées de partout au colonel et à Madame Bohny.

La Rédaction.

### Avis aux sections de la Croix-Rouge suisse

Les rapports annuels des sections nous sont parvenus trop souvent ces dernières années avec de grands retards. Nous comprenons qu'il n'a pas toujours été possible aux divers comités de nous renseigner sur leur activité dans le temps prescrit, puisque nous nous sommes trouvés dans une période anormale, celle de la mobilisation.

Cette raison n'existe plus aujourd'hui, et nous prions instamment les comités des sections de nous adresser leurs rapports **avant la fin de février**. En ce faisant, ils faciliteront notre tâche, et nous permettront de faire paraître le rapport général en temps utile.

Secrétariat général de la Croix-Rouge suisse.